

## 粟野地区高齢者ワナゲ大会 **柴田淑彦さん (櫛林) が優勝** 団体戦 優勝は新和町 2 丁目



粟野地区老人クラブ連合会のワナゲ大会が8月24日、粟野公民館で開かれ105人が参加しました。

競技は個人戦と団体戦が行われ、個人戦では合計得点で270点を獲得した櫛林の柴田淑彦さんが優勝しました。2位は若葉町の村田實さん(240点)、3位は市野々町の舘栄三さん(22点)でした。団体戦は新和町2丁目が優勝、2位は若葉町、3位は櫛林でした。

この日は、福井放送のテレビ番組「ふれあい若狭」の取材があり、リポーターの女性も高齢者の方々に教わりながらワナゲを一緒に体験しました。この模様は9月24日(日)午後5時から放送予定です。









## 粟野地区老人クラブ連合会 秋葉山(沢)の忠魂碑を清掃

粟野地区老人クラブ連合会は7月31日、沢区の秋葉山にある「忠魂碑」と周辺の遊歩道を清掃奉仕しました。

この碑は昭和3年(1928年)に建立されたもので、旧粟野村から日露戦争などに出征し戦死された324人の御霊が祀られています。同連合会が平成7年、粟野地区遺族会から清掃作業を引き継ぎ、毎年掃除を行っています。







